

Jour 1 : le 14 Novembre

Ouverture du Chapitre Provincial 2019

Le rituel d'ouverture dirigé par l'équipe provinciale a commencé à 16 h 30, à l'extérieur de la salle de conférence. Le thème de notre chapitre était "Construire des ponts, pas des murs"



Chacune de nous a reçu un bout de papier vierge et a été invité à le brûler dans le feu qui était placé au milieu de nous. Ce rituel a symbolisé notre volonté de lâcher tout ce qui pourrait nous empêcher d'entrer dans le chapitre avec un esprit ouvert et libre.

Après cela, une bougie a été allumée en signe de la présence du Christ au milieu de nous. La Leader de la Congrégation l'a ensuite portée jusqu'à l'entrée de la salle du chapitre. La coordonnatrice provinciale a appelé chacune en son nom pour marquer sa volonté de participer au chapitre.



Nous avons tour à tour invité la lumière du Christ dans nos pensées, nos paroles et nos cœurs avant de traverser un pont placé au seuil de la salle pour marquer notre entrée dans le chapitre



Quand nous étions toutes assises, la Provinciale et la Leader de la congrégation ont prononcé leurs allocutions d'ouverture respectivement.(les deux allocutions seront bientôt sur le site web)



La Provinciale a introduit la Facilitatrice, Justine Asiimirwe- la Secrétaire, les scrutateurs et le comité directeur qui ont été votés à l'unanimité.



Sr. Catherine Ryan notre facilitatrice.

A Dimanche.